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Jogo solidário leva 4 mil ao Bregão
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Partida entre A m igo s 
de M a rco s  x  A m igo s 
de A n d ré  &  M atheus 
a rre ca d a  3 to n e lad as ©

ENTREVISTA EXCLUSIVA

c
"Eu tive uma base de goleiro 
aqui em Lençóis e quando 
eu cheguei ao Palmeiras, 
cheguei preparado pra 
poder fazer um teste e ter a 
concorrência"
Marcos, goleiro do 
Palmeiras, em entrevista 
exclusiva a O ECO 90.1 
Notícias, comentando 
sua passagem pelo Clube 
Atlético Lençoense no início 
da década de 1990

GOL DE PLACA- Marcos foi a principal atração de jogo solidário que levou mais de quatro mil pessoas ao Bregão e arrecadou pelo menos três toneladas de donativos

POLICIA

M aníaco do jogo da velha agride mulher de 76 anos e é preso
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Os primeiros

de 2012
Todo mundo espera o próximo 
ano com muita ansiedade e 
alegria. Mas para a família da 
pequena Lívia, a espera foi mais 
que especial. A pequena foi o 
primeiro bebê que nasceu no 
dia 1° em Lençóis Paulista. Lívia 
nasceu a 0h20 na maternidade 
Nossa Senhora da Piedade 
pesando 3.9 quilos e com 47 
centímetros. Por volta das 23h 
do dia 1° o pequeno Álvaro 
chegou, para alegria dos pais e 
familiares pesando três quilos, 
com 49 centímetros. Que 2012 
seja um ano de muita saúde e 
alegria para essas famílias.

CIDADES

Câmara de 
Macatuba 
devolve verba

Na última semanada do ano, o 
presidente da Câmara de Macatu
ba, Elidio Scarmeloto anunciou a 
devolução de R$ 160 mil, do Le
gislativo para os cofres públicos 
municipais. O dinheiro é sobra das 
verbas encaminhadas ao Legislati
vo no começo do ano, que não foi 
utilizado pelos vereadores. A verba 
deve ser utilizada na compra de 
uma ambulância adaptada.
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ESTRADAS

Polícia Rodoviária 
flagra 40 embriagados

Nesta semana a Polícia Rodovi
ária de Bauru divulgou os resulta
dos da Operação Ano Novo nas 41 
rodovias sob sua responsabilidade. 
As multas aumentaram 39,83% e as 
apreensões de veículos 106,06% em 
relação aos índices do mesmo perí
odo em 2010. Pelo menos 40 condu
tores foram flagrados dirigindo sob 
efeito de bebidas alcoólicas. Desta
que para a autuação de condutores

de motocicletas: as autuações para 
este tipo de veículo foram 17,39% 
mais que no ano passado. A fiscali
zação pode ter derrubado os índices 
e o número de vítimas em aciden
tes diminuiu 36,96% o número de 
vítimas de acidentes no período. O 
número total de acidentes diminuiu 
14,63%, comparado ao final de 
2010. A Polícia pede mais conscien
tização dos motoristas.

ECONOMIA

Sacolas plásticas 
devem ser 
substituídas

Por orientação da Apas (Asso
ciação Paulista de Supermerca
dos) as sacolas plásticas devem ser 
substituídas por meios retornáveis 
a partir do dia 25 de janeiro. A 
entidade vem trabalhando a cons
cientização dos consumidores há 
cerca de um ano e espera reduzir o 
descarte de 2,4 bilhões de sacolas 
plásticas por mês em todo o estado. 
Na região, a maioria dos supermer
cados aderiu a campanha e tem in
centivado entre os consumidores o 
uso de caixas de madeira e papelão 
e sacolas retornáveis. O ECO tam
bém colabora com a sustentabili- 
dade e tem oferecido sacolas eco
lógicas aos novos assinantes.

NO ALVO DA LEI - Polícia Rodoviária 
multou 40 motoristas embriagados

OCORRÊNCIA

Com perseguição, 
PM recupera 
carro roubado

Na tarde de sexta-feira 30, após 
perseguição, a Polícia Militar 
prendeu um homem de 35 anos 
com um carro roubado. Os poli
cias tentaram abordar o acusado, 
mas ele conseguiu fugir. O carro 
seguiu em alta velocidade até o 
Jardim Primavera, onde o acusado 
tentou abandonar o carro e fugir a 
pé para despistar os policiais, mas 
foi detido logo em seguida.
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7— Opinião CFRASE
• "Assim como nós policiais, a população também está 
indignada, mas temos que agir dentro da lei"

PARA PENSAR
• "Nossas dúvidas são traidoras e nos fazem 
perder o que, com frequência, poderiamos

Luis Cláudio Massa, delegado da ganhar, por simples medo de arriscar"
Polícia Civil de Lençóis Paulista William Shakespeare

Gols de placa

Não se fala em outro assunto. Nos 
primeiros dias do ano, o aconteci
mento dos últimos dias do ano ain

da repercute por Lençóis Paulista e região. 
Com a presença do goleiro pentacampeão 
em 2002, o jogo solidário entre Amigos 
de Marcos e Amigos de André & Matheus 
movimentou milhares de pessoas e arre
cadou toneladas de alimentos e donativos 
para entidades assistenciais das cidades 
envolvidas na organização.

Só a presença de Marcos já bastava 
para um grande espetáculo. Com caris
ma e simpatia, o goleiro prova a cada dia 
porque é um ídolo de todas as torcidas, 

mesmo tendo tanta identificação com 
a nação palmeirense. O placar é o 
que menos importa, mesmo ao se 

levar em conta que dois dos três 
gols da partida foram marcados 
pela estrela da tarde, que -  jogan
do com a camisa 9 -  não decepcio
na como centroavante.

Golaço! Não de Marcos, mas da 
causa social. Golaço de cada uma 

das centenas de pessoa que, ao

longo de praticamente todo o ano de 
2011, trabalharam na organização do 
evento para viabilizar a vinda de um jo 
gador tão ilustre quanto o goleiro pen- 
tacampeão a uma região tão longe de 
São Paulo, uma das principais capitais 
do futebol brasileiro.

A tarde de 30 de dezembro vai sim 
entrar para a história de Lençóis Paulista. 
Não só pela presença de Marcos na ci
dade -  coisa que não acontecia a quase 
dez anos -  mas sim, pela realização, com 
sucesso, do jogo solidário, pela massa de 
donativos arrecadada e a quantidade de 
pessoas beneficiadas com a ação. Data 
que, certamente, vai ficar registrada por 
milhares e milhares de gols de placa, gols 
marcados por Marcos também, mas por 
cada uma das pessoas, voluntárias das 
entidades ou do evento festivo, por um 
cada dos torcedores que doaram um quilo 
de alimento, leite ou gatorade, para ver o 
ídolo de perto.

Todos -  presentes ao Bregão ou não -  
que fizeram parte deste grande espetácu
lo, foram autores de gols dignos de placa.
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Simpatias ou costumes?
A ngelo  Neto
angelo@jornaloeco.com.br

V em ano, vai ano, a história 
continua a m esm a. M eia noi
te do dia 31 de dezembro, e 

todas as possíveis e im possíveis 
sim patias são testadas. Não comer 
frango e peru ou qualquer outra 
ave que cisque para trás, comer 
sopa de lentilhas, vestir branco, 
roupas íntim as na cor verm elha, 
e por ai vai. Dinheiro, amor, paz e 
saúde estão no topo dos desejos 
de todos os brasileiros. O resultado 
é sem pre o m esm o: repetição de 
tudo isso no final do próximo ano.

Sou um daqueles muitos que, 
no em balo da situação, já  testou 
algum as sim patias destas. Aliás, 
até hoje me visto com cam iseta 
branca no réveillon. Não que seja 
uma questão de acreditar ou d e 
sacreditar. Acaba sendo um costu
me, e não uma crença. Na ve rd a
de, a m aioria não repara, durante 
o ano, se o resultado da sim patia 
foi alcançado e se lem bram  disso

apenas no últim o dia. Em caso de 
resultado positivo, renovam . Em 
caso negativo, apenas reforçam.

Essas sim p atias ou costum es 
são o d iferencial para qualquer 
outro feriado ou festiv id ad e. O 
espírito  de paz, esp erança por 
dias m elhores ou então de a g ra 
decim ento, traz a todo o b ra s ile i
ro esse sentim ento diferente das 
outras épocas do ano. No entanto, 
é algo que teria de ser m antido, 
m as não é o que acontece com a 
m aioria. Talvez, para e ssas pes
soas, fosse m elhor fazer sim patia 
todos os dias.

Diante de tantas sim patias ou 
costum es, todos nós esperam os 
sem pre dias m elhores, indepen
dente de como foi o ano anterior. 
Dizem por ai que pensam ento po
sitivo atrai pensam ento positivo. 
Então acreditem os nisso. Ou acre 
ditem os nas sim patias. O im portan
te é fazer algo que nos faça sentir 
bem, independente dos resultados 
e entrar em 20 12 com astral positi
vo. Ano novo, sim patias ve lh as!
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Bem vindo trânsito novo
Fernanda Benedetti
é jornalista
fernanda@jornaloeco.com.br

O ano novo começou e com ele 
chegam aquelas velhas promes
sas de virada de ano que todo 

ano muita gente faz, mas não cum
pre, como por exemplo fazer regime, 
parar de beber ou fumar, obedecer 
a mãe, estudar mais, entre outras... 
acaba ano e começa ano, sempre é a 
mesma coisa.

Então por que não prometer edu
cação no trânsito? Os motoristas de- 
veriam prometer respeitar a passa
gem do pedestre, não beber quando 
dirigir, não ultrapassar em local proi
bido e respeitar a velocidade das vias.

Diariamente, quando saio ãs 
ruas, me deparo com cada coisa que 
me deixa indignada com a falta de 
educação das pessoas. Por exem 
plo, um dia um senhor ficou uns dez 
minutos na esquina da rua Geraldo 
Pereira de Barros esperando para 
atravessar a rua e nenhum m otoris
ta parou para dar a passagem. Isso

porque ele estava com um pé na 
faixa de pedestre.

E quando estamos saindo dos es
tacionamentos e ninguém para? A so
lução é ficar esperando uma alma boa 
e educada para segurar o trânsito para 
conseguir sair do estacionamento.

Essas, entre outras situações, são 
comuns em Lençóis Paulista e região, 
no dia a dia. As pessoas se tornam 
egoístas e só pensam nelas. Se você 
está atrasado para um compromisso, 
o que custa atrasar um minuto a mais 
para dar passagem a alguém? Pelo 
menos eu penso assim.

Espero que 2012 traga sabedoria, 
respeito e conscientização no trânsito 
de todas as cidades. Que os motoris
tas se respeitam seguindo as normas 
de trânsito, respeitando velocidade, 
preferência para pedestres nas tra
vessias, respeitem os motociclistas e 
vice versa.

Um feliz ano novo no trânsito para 
todos vocês que, como eu, respeitem 
as leis pensando sempre no bem es
tar de todos, na segurança e no res
peito entre as pessoas.
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Show de solidariedade marcou vinda de Marcos
A partida solidária dos Amigos do Goleiro Marcos, do Palmeiras, contra os 

Amigos do André & Matheus, foi um sucesso. Cerca de 5 mil pessoas acom
panharam, atentas, todos os lances da partida no Bregão e de quebra, farão 
mais feliz o início de ano de centenas de pessoas, assistidas pelas entidades 
beneficentes que participaram da festa. Em contabilidade prévia -  os dados ofi
ciais serão divulgados pela comissão organizadora ao longo desta semana -  é 
possível dizer que mais de três toneladas de donativos foram arrecadados, entre 
alimentos, leite longa vida e isotônico.

Bicão
Muita gente quis ganhar um minuto de fama ao lado do goleiro Marcos. Na 

hora da entrega da placa de Cidadão Lençoense, pelo ex-vereador Paulo Lídio 
Temer Feres, o vereador Gumercindo Ticianelli Júnior (DEM) aproveitou a deixa 
para entregar uma placa de honra ao mérito ao goleiro.

Fora de hora
Consultada, a comissão organiza

dora do jogo afirmou que o cerimo
nial previa apenas a entrega da placa 
pelo ex-vereador Paulo Lídio, que foi 
quem deu o título ao goleiro Marcos 
em 2002, na última visita ao muni
cípio. Como autoridades que são, os 
vereadores foram convidados apenas 
para acompanhar a entrega.

Deselegante
E Ticianelli Júnior sabia que sua 

participação não estava prevista no 
cerimonial do evento. Tanto é assim 
que ele segurou as placas embaixo do 
braço até o último momento, antes de 
Paulo Lídio fazer a entrega do título.

Indiscreto
Ticianelli Junior, aliás, já não faz 

a menor questão de disfarçar o 
quanto não gosta do em presário e 
jornalista Moisés Rocha. Ranço que 
acaba sobrando para quem não tem 
nada com isso.

VIP

Pudor
Para se ter uma ideia o vereador 

vibrou, sem o menor pudor ou ceri
mônia, quando o cantor Matheus, da 
dupla André & Matheus, perdeu um 
pênalti durante o jogo beneficente.

Solidariedade?
E o pior é que teve vereador que 

pegou cinco ingressos para assistir a 
partida e não entregou os cinco quilos 
de alimento equivalente. Coitada da 
funcionária da Liga Lençoense de Fu
tebol Amador, que acabou tendo que 
arcar com o prejuízo do bolso.

Preconceito
A população de Lençóis Paulista 

merece os parabéns. Cantou, brin
cou, aplaudiu. Até os meninos das 
categorias de base da Liga rece
beram o calor da torcida. Ninguém 
tentou pular o alambrado e não 
houve registros de incidente. Ao 
contrário do que muitos pensavam , 
o povão foi nota 10.

O problema ^ o im e sm o n a cham adaárea VIP. Na ânsia de pegar um 
autógrafo do goleiro ou tirar uma foto, muitas pessoas acabaram passando 
dos limites. O goleiro atendeu a todos, mas ficou claramente desconte com 
a falta de colaboração.
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Cidades
s i r /

ASSINADO
Na terça-feira 27 o governador Geraldo Alckmin (PSDB) assinou 
decretos que estendem benefícios de crédito outorgado para 
produtores de leite longa vida, iogurte e leite fermentado. Os 
decretos beneficiam também frigoríficos paulistas

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

FRASE
"Acho um evento importante para a cidade, demonstra o carinho 
que o Marcos tem por Lençóis. Os colegas chamaram e fiz 
questão de vir aqui prestigiar. " Mário Ramos dos Santos, juiz de 
direito de Lençóis Paulista, antes do jogo solidário no Bregão.

Interior
Ao longo de 2012, concessio

nárias de veículos de todas as 
marcas do interior de São Paulo 
não abrirão mais aos domingos. 
A regra faz parte da convenção 
coletiva assinada entre as lide
ranças do Sincodiv-SP e da Feco- 
merciários, após a aprovação do 
tema em assembleias das em 
presas e dos trabalhadores.

Lençóis
O PAE (Posto do Atendimento 

do Trabalhador) em Lençóis Pau
lista começa o ano com a agenda 
lotada. Pelo menos três eventos 
já foram confirmados. O primei
ro deles é na sexta-feira 6, com 
o tema "Consultoria Individual". 
No dia 18, o tema é "Marcas e 
Patentes" e no dia 24 de janei
ro, "Como analisar e pesquisar 
o mercado". Mais informações 
sobre as palestras pelo telefone 
3264 3955, ramal 3.

Macatuba
Na última semanada do ano, 

o presidente da Câmara de Ma
catuba, Elidio Scarmeloto (PSDB) 
anunciou a devolução de R$ 160 
mil, do Legislativo para os co
fres públicos municipais. Ainda 
não é oficial, mas a verba deve 
ser utilizada na compra de uma 
ambulância adaptada. Ainda em 
Macatuba, o prefeito Coolidge 
Hercos Junior (PSDB), pediu que 
os vereadores adiassem a cons
trução de um memorial, destina
do à preservação da história da 
cidade. Pessoas ligadas ao pre
feito dizem que o memorial sai, 
mas só no final de 2012.

MANCHA VERDE - Integrantes da torcida organizada Mancha Verde 
marcaram presença no Jogo Solidário entre os Amigos de Marcos contra 
Amigos dos André & Matheus. A torcida agitou e acompanhou todos os 
lances com aplausos e gritos de guerra em homenagem ao São Marcos

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Espero que nas eleições de 2012, os eleitores se lembrem 
quem foram os vereadores envolvidos nas suspeitas de irregu
laridades investigadas pelo Ministério Público

Nelson Baselli

Eu espero uma limpeza entre os políticos e também espero 
verdadeiros projetos sociais para encaminharmos pessoas com 
dificuldades em geral para uma vida melhor!

Matheus Andre
Concordo com o Matheus. Precisamos cuidar melhor de nos

sos seres humanos com problemas físicos ou mentais. Eles não 
têm culpa do que lhes aconteceu. 2012 é ano de eleições e pre
cisamos prestar atenção nos políticos de Lençóis.

Adalberto Radicchi
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Emocionante
Eu sempre defendi que Lençóis Paulista tem um povo muito 

generoso. Mas desde sexta-feira 30 de dezembro, à tarde, de

fendo muito mais. A população de Lençóis -  e das cidades da 

região -  marcou um 'golaço' quando lotaram o Estádio Municipal 
Anchângelo Brega para prestigiar o ídolo Marcos, do Palmeiras. 

Os números exatos da arrecadação saem durante a semana, 

mas com certeza foram mais de 3 mil quilos de alimentos.

E que bela festa! Marcos desembarcou em Lençóis Paulista 

por volta das 15h e com muita disposição e carisma, já foi di

zendo: "Vim para rever os amigos, vim por prazer e não por 

obrigação. Não podia recusar o convite de Lençóis 

Paulista". Se ouvir isso foi emocionante, mais 

emoção estava por vir.

A sensação de missão cumprida che

gou. Esperava ver o estádio cheio, mas 

estava muito cheio. De 4 mil a 4,5 mil pes

soas foram prestigiar o jogo solidário e aju

dar as entidades assistenciais de Lençóis 
Paulista e região.Foi emocionante.

Cadê o Tílulo? A festa para o jogador Marcos, do Palmei
ras, quase foi ofuscada nos bastidores. Depois de tudo 
acertado no cerimonial, o título de Cidadão Lençoense -  
oferecido pelo então vereador Paulo Lydio Temer Feres 
em 2002 -  desapareceu. E só reapareceu minutos antes.

A equipe do jornal O ECO esteve mobilizada desde as 
primeiras horas da manhã de sexta-feira para apoiar 
o jogo Amigos de Marcos X Amigos de André & Ma- 
theus. Foi um senhor gesto de união e amizade que 
no final foi gratificante.

O churrasco para o pentacampeão Marcos, que
era para ser restrito, foi invadido por torcedores 
do Palmeiras. Marcos deixou a chácara por volta 
das 21h após um "apagão" programado. São Mar
cos não teve sossego.
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Bom
resultado

O tablet Kindle Fire impulsionou as 
vendas de final de ano da Amazon. 
Segundo a empresa, foram 
comercializados mais de 4 milhões 
de unidades só em dezembro.

AVANÇO - Em 2012, a 
interatividade da TV Digital 

deverá chegar a mais pessoas

Maioria das TVs terá software 
Ginga e interatividade em 2012

^  O ano de 
^  2012 deverá ser
^  marcado pela
I  expansão da in-
^  teratividade na
^  tevê digital. A

partir deste ano, 
a maioria dos 
aparelhos de 
televisão fabri
cados na Zona
Franca de Manaus deverá estar equipada com 
o Ginga, uma ferramenta que permite a inte
ratividade na TV digital brasileira. O programa, 
que é um software livre nacional, possibilita 

o |  que o telespectador consulte informações so- 
(Ü ^  bre a programação, faça compras e acesse da

dos bancários pela televisão. Pelo menos 7 5 %  
das tevês com tela LCD devem conter a tecno- 

_o ^  logia. É bom lembrar que para usar os recursos 
de interatividade da tevê a região deve ter o si- 

I  nal digital disponível. Na região de Lençóis Pau
lista, o sinal digital ainda não está disponível.

Rápidas
Além do aumento da interatividade da TV Di
gital aberta, 0 mercado de tevê paga também 

deverá crescer neste ano. Em março de 
2012, o governo deverá regulamentar as 
novas regras publicadas no final de 2011. 

A nova regra permitirá a participação das 
Operadoras de telefonia neste mercado.

M u n d o  v ir t u a lTOPS - Twitter Trendind Topics Brasil
1 #  20i 2Em3Palavras -  Internautas aproveitaram 
a manhã de ontem para celebrar 0 início de 2012 
em três palavras. "Amor, sucesso e paz" eram as 
mais citadas.

2#  HojeÉdiaDeMaria -  Ontem o time mineiro Cru
zeiro Esporte Clube completou 91 anos. Torcedores 
rivais aproveitaram para zoar a torcida celeste.

3#  ioMúsicasQueMarcaram -  Tuitteiros aproveita
ram para recordar as músicas que marcaram o ano 
de 2011. Lista de músicas marcantes iam de Emi- 
nem a Rihanna.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO / 
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Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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manhã tarde noite

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.
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FASES DA LUA
JANEIRO

Fase Dia
Lua Cheia 09
Quarto Minguante 16 
Lua Nova 23
Quarto Crescente 31

Hora
04:30
06:08
04:39
01:10

ATENÇÃO MOTORISTAS: A 
Operação Horário de Pico (Ro
dízio Municipal de Veículos) 
estará suspensa para os veícu
los de passeio e caminhões no 
período entre 23 de dezembro 
de 2011 e 13 de janeiro de 2012.

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
Corpo de 
Bombeiros

SAMU

Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

193
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi ...........3267-8

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Economia LEI SUSPENSA
Em maio, Gilberto Kassab (PSD), sancionou lei que proibia a distribuição 
de sacolas plásticas na cidade. Em junho, o desembargador Luiz 
Pantaleão atendeu ao pedido de liminar feito pelo Sindicato da Indústria 
de Material Plástico. O argumento é que, além de ineficaz, a lei contraria 
o direito do consumidor de levar os produtos comprados no comércio.

REGIONAL

Será o fim das sacolas plásticas?
A p as propõe 
substituição por 
meios retornáveis 
a partir do dia 25 de 
janeiro em todo o 
Estado de São  Paulo

Carol Ferre ira__________

C hegou a hora. A partir 
do dia 25 de janeiro, os 
superm ercados do Esta

do de São Paulo devem parar 
de d istribuir sacolas plásticas 
e os consum idores passam a 
se valer de meios retornáveis

para levar as compras para 
casa. A data, escolhida em co
memoração ao aniversário da 
capital, foi definida pela Apas 
(Associação Paulista de Super
mercados). A estim ativa é re
duzir o descarte de 2,4 bilhões 
de sacolas plásticas por mês 
em todo o estado. As em presas 
da região de circulação de O 
ECO têm  trabalhado a cons
cientização dos consum idores, 
mas a paralisação definitiva só 
deve vir quando leis m unici
pais forem aprovadas.

A m aioria das lojas da 
região tem  incentivado a di
m inuição no uso das sacolas 
plásticas. As em presas ofere-

cem caixas de papelão e ou
tras embalagens de produtos 
para que o consum idor possa 
levar suas compras. As sacolas 
retornáveis tam bém  são ofe
recidas e cartazes orientam  a 
utilização de outros meios. O  
público parece estar aceitando 
a iniciativa e muitos já  car
regam suas próprias sacolas 
ou aceitam o empacotamento 
com meios alternativos.

Alessandro Lovizutto, ge
rente de um superm ercado em 
Lençóis Paulista que perten
ce a um a rede com lojas em 
Pederneiras e outras cidades 
do estado, conta que o traba
lho de conscientização com

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

os consum idores começou há 
um ano, aproximadamente. 
"Temos oferecido caixas de 
papelão, fardos de arroz ou 
papel higiênico, caixa de m a
deira -  como as de uvas - , 
além das sacolas retornáveis. 
M uitas famílias estão aderindo 
à cam panha, principalm en
te aquelas que têm  crianças 
em idade escolar e acabam 
cobrando um a atitude dos 
pais". Lovizutto destaca que a 
em presa tam bém  toma outras 
atitudes sustentáveis, como a 
separação de lixo reciclável e 
recolhim ento de pilhas, bate
rias e óleo de cozinha usado 
para destinação correta.

SAINDO DE CENA? - Segundo orientação da Apas, sacolas plásticas devem ser substituídas a partir do dia 25 de janeiro

O ECO distribui 
sacolas 
aos novos 
assinantes

A preocupação com o 
meio ambiente -  já que o 
plástico demora mais de 100 
anos para se decompor na 
natureza -  foi a principal mo
tivação da diretoria de O Eco 
para campanha que distribui 
sacolas retornáveis aos novos 
assinantes. "Já temos sacolas 
disponíveis e, a partir da as
sinatura, a pessoa já retira a 
sacola como brinde", explica 
o gerente comercial Thiago 
Pini.

A campanha é válida 
para as assinaturas a partir 
de setembro, mas as reno
vações também dão direito 
ao brinde. "A intenção é 
incentivar as pessoas a não 
usar mais sacolas plásticas 
e criar o hábito das retor
náveis", completa Pini.

FRASE

Cidades têm que aprovar leis |
A determinação da Apas 

é apenas uma orientação aos 
associados. Para que haja 
proibição do uso das sacolas 
plásticas nos supermercados 
é preciso que cada cidade 
aprove lei específica, que de
terminará multas para os que 
infringirem as normas.

Lençóis Paulista e Peder
neiras ainda não contam com 
leis deste tipo. Em Agudos, há 
pouco mais de um ano, o ve
reador Edersom Roberto Mai- 
nini (PT), o Kucão, propôs que 
os supermercados da cidade 
apenas utilizassem sacolas bio
degradáveis. O projeto foi apro-

vado e sancionado pelo prefeito 
Everton Octaviani (PMDB). "O 
problema é que não existe fis
calização. Recebemos algumas 
críticas na época, mas o custo 
é praticamente o mesmo. O au
mento é ilusório, acho que R$ 2 
ou R$ 3 a mais no milheiro das 
sacolas", aponta o parlamentar.

“Muitas famílias 
estão aderindo 
à campanha, 
principalmente 
aquelas que têm 
crianças em idade 
escolar e acabam 
cobrando uma 
atitude dos pais”, 
Alessandro Lovizutto, 
gerente de um 
supermercado em 
Lençóis Paulista

Você já usa sacola retornáveis?
"Já sim! Já estou 
usando desde o 
ano passado essas 
sacolas de pano. 
Sendo que a lei 
nem existia, mas 
sempre pensei no 
meio ambiente, em 
preservar."

Mônica Pereira 
de Souza, 

administradora

"Com certeza já estou 
usando. Já até peguei 
o hábito de usar essas 
novas sacolas. Tenho 
a consciência de 
que vai ajudar muito 
o meio ambiente e 
penso muito no nosso 
futuro."

Valdecir José de 
Souza, vendedor

"Por enquanto não 
estou usando as 
sacolas retornáveis, 
mas já providenciei 
uma de pano, que não 
vai prejudicar o meio 
ambiente."

Janio José Simões, 
aposentado

RESIDENCIAL JARDIM GRAJÁU, notifica que foram rescindidos os
Contratos de Promessa de Compra e Venda dos lotes relacionados abaixo,
situados nesta cidade de Lençóis Paulista/SP
Quadra e lote N° do contrato Nome
K35 40 I.V.N.
L13 38 C.P S.F.
L14 153 Janaína Soares Ferreira
G29 67 Samara Principe Angélico
P08 105 Maria de lourdes Marcelino
Q28 063 Maicon Douglas de Lima
S14 58 Helio Vital dos Santos

NEXUS PARTICIPAÇÕES, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no 
CNPJ sob n° 003.456.005/0001-11, vem notificar que foram rescindidos 
os Contratos de Promessa de Compra e Venda dos lotes de terra abaixo 
relacionados, RESIDENCIAL GRAJAÚ situado em Lençóis Paulista/SP. 
Quadra e lote N° do contrato Nome
B30 107 Luiz Carlos Pereira de Andrade
E26 142 Alessandro Rodrigo Peres
P11 207 Alexsander Martins Neves
S09 195 M. F. P. O.
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PAC 2 estão pre

vistos R$ 46 bilhões 
para investimentos em 

4,6 mil km de ferrovias até 
2014. Hoje estão em an 

damento quase 3,4 
mil km
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Carine Bastos de Andrade, 54 anos, aposentada 
de Maringá (PR) - Gostaria de saber se o governo tem 
como incentivar a produção e o consumo de alimentos 
livres de agrotóxicos?

Presidenta Dilma: O governo federal possui 
diversas políticas de incentivo à produção e 
ao consumo de alimentos saudáveis, Carine. O 
Pró-Orgânico, desenvolvido pelo Ministério da 
Agricultura, incentiva os produtores a fazerem 
a conversão para sistemas orgânicos de pro
dução, com projetos voltados à viabilização de 
insumos e tecnologias apropriadas. Nos articu
lamos para inserir, na formação dos profissio
nais da área de Ciências Agrárias, conteúdos 
específicos sobre este tema. E finalmente, uma 
ação que considero muito importante, Carine, 
foi a inclusão de produtos orgânicos no Progra
ma de Aquisição de Alimentos (PAA), desen
volvido pelo Ministério do Desenvolvimento 
Agrário, e no Programa Nacional de Alimen
tação Escolar (PNAE), do Ministério da Educa
ção. Ou seja, o próprio governo compra dos 
produtores alimentos sem agrotóxicos. Temos 
o Pronaf Agroecologia, com linha de financia
mento para o agricultor familiar que quer in
vestir nesse segmento. Realizamos também a 
campanha Semana do Alimento Orgânico, em 
vários estados, informando sobre os benefícios 
ambientais e nutricionais desses alimentos. O 
resultado de todas essas ações é que o con
sumo de alimentos livres de agrotóxicos tem 
crescido cerca de 2 0 %  a cada ano.

Sandro Barbosa Junqueira, 39 anos, sociólogo de 
Salvador (BA) - Hoje o Brasil tem uma população car
cerária enorme. Eu acho que muitos não são nem mes
mo alfabetizados. Tem como mudar isso?

Presidenta Dilma: Sandro, assinei no dia 24 
de novembro do ano passado o decreto que 
criou o Plano Estratégico de Educação no âm
bito do Sistema Prisional, o PEESP. A primeira 
meta estabelecida pelos Ministérios da Justiça 
e da Educação é a implementação do Progra
ma Brasil Alfabetizado nos estabelecimentos 
penais, para beneficiar mais de 26 mil pessoas 
que se declaram analfabetas. Em junho do ano 
passado, a população carcerária somava qua
se 514 mil pessoas, sendo que cerca de 6 5 %  
não possuem o ensino fundamental completo. 
Mais grave ainda é que apenas 9 ,35% dessas 
pessoas estão envolvidas em atividades edu
cacionais. Vale lembrar que o direito à educa
ção para esses cidadãos já é previsto em outros 
instrumentos legais, como a Lei de Execuções 
Penais, o Plano Nacional de Educação e reso
luções do Conselho Nacional de Política Crimi
nal e Penitenciária e do Conselho Nacional de 
Educação. O Ministério da Educação já distribui 
nos presídios os livros do Programa Nacional 
do Livro Didático para a Educação de Jovens e 
Adultos. Mas o PEESP vem para ampliar e qua
lificar a oferta do ensino nos estabelecimentos 
prisionais, promovendo a articulação dos ór
gãos federais e estaduais, que agora terão que 
elaborar planos de ação conjunta. A adesão 
dos estados e do Distrito Federal será voluntá
ria. Nós entendemos, Sandro, que mais do que 
um programa em que os resultados podem ser 
medidos em números, o PEESP significa uma 
porta de entrada para o mundo do conheci
mento e para a cidadania.

José Carlos Nunes, motorista de Montenegro (RS) - 
Por que o governo federal não investe em alternativas 
como o transporte ferroviário?

Presidenta Dilma: Nós estamos investindo no 
transporte ferroviário, José Carlos. No PAC 2 es
tão previstos R$ 46 bilhões para investimentos 
em 4,6 mil km de ferrovias até 2014. Hoje es
tão em andamento quase 3,4 mil km de obras. 
Nós avançamos na Ferrovia Norte-Sul, estamos 
construindo e remodelando a Transnordestina, 
vamos construir a Ferrovia Oeste-Leste, in
vestir no Ferroanel de São Paulo e implantar 

o Trem de Alta Velocidade. As ferrovias 
ficaram muitos anos sem investi

mentos públicos, depois de terem 
sido privatizadas, na década de 
90. Esta realidade mudou no 
governo do Presidente Lula, 
quando o setor passou a ser 
tratado como estratégico para 

o crescimento do país e voltou 
a integrar a pauta de investimen

tos da União. O governo federal 
também voltou a investir pesadamente 

em transporte público nas cidades, em parceria 
com estados e municípios. Estamos destinan
do R$ 18 bilhões para atender as 24 maiores 
cidades do País em projetos de transportes, 
incluindo metrôs. Já existem muitas obras em 
andamento, inclusive em Porto Alegre, onde a 
primeira etapa do metrô terá quase 15 km e 13 
estações. A estimativa é de que 300 mil passa
geiros, diariamente, vão utilizar o metrô nessa 
etapa inicial. Há muito a fazer, José Carlos, mas 
estamos caminhando firmemente.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Dia BALANÇO RODOVIAS
Ao todo 279.769 mil veículos passaram pelo sistema administrado pela 
Concessionária Rodovias do Tietê durante o período de Ano Novo, 
entre 29 de dezembro e 1 de janeiro. O número foi medido Centro de 
Controle Operacional da concessionária, que registrou 35 acidentes 
com 21 vítimas, sendo 2 fatais. As mortes ocorreram em Monte Mor.

POLÍCIA

Maníaco agride idosa com pauladas
Mulher de 76 anos levou 50 pontos na cabeça; agressor foi peso por tentativa de homicídio

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Carlos A lberto Duarte

Um homem foi detido por 
policiais militares sexta-feira 
30, à noite e autuado em fla

grante pelo delegado Renzo Santi 
Barbin por tentativa de homicídio. 
E. A. M., 26 anos, é acusado de 
agredir, com pauladas e chutes 
no rosto, uma mulher de 76 anos 
que estava a caminho da missa. O 
indivíduo já foi preso pelo mesmo 
crime no ano passado. Colocado

EM FLAGRANTE - O delegado 
Renzo Santin Barbin fez o 
flagrante da agressão contra idosa

em liberdade, além de ser acusado 
de danificar carros com o jogo da 
velha, voltou a agredir uma pessoa 
com um pedaço de pau.

O crime ocorreu por volta das 
19h30. A mulher caminhava pela 
Rua 13 de Maio, quando no cru
zamento com a Rua Pedro Natálio 
Lorenzetti foi surpreendida pelo 
maníaco que lhe desferiu uma 
paulada na cabeça. Caída ao chão, 
o indivíduo passou a agredi-la 
com chutes na cabeça. Só parou,

quando um homem que passava 
pelo local, tentou ajudar a mulher 
e acionou a polícia. O maníaco 
fugiu e foi seguido de carro por 
populares que orientaram a PM 
sobre seu paradeiro. Ele foi detido 
na Rua Ceronel Joaquim Gabriel. 
Em seu poder os PMs apreende
ram uma faca de cozinha. Enca
minhado ao Plantão Policial foi 
preso em flagrante por tentativa 
de homicídio e transferido para a 
Cadeia de Duartina.

Policiais ficam indignados e reclamam de fragilidade da lei
Durante a ocorrência, po

liciais civis e militares ficaram 
indignados com a fragilidade 
da lei. "Se é doente, precisa ser 
internado. A vítima poderia ter 
morrido", disse um PM que 
não quis se identificar. Segundo 
apurou o ECO 90.1 Notícias, a 
vítima levou 50 pontos na ca
beça e permaneceu em obser-

FRASE

C
"Assim como nós 
policiais, a população 
também está 
indignada, mas temos 
que agir dentro da lei" 
Luis Cláudio Massa, 
delegado da Polícia 
Civil de Lençóis Paulista

vação devido à gravidade do fe
rimento. Além de agredir duas 
pessoas a pauladas, E. A. M. já 
danificou cerca de 70 veículos 
com o símbolo do jogo da velha.

Na quinta-feira 29 de dezem
bro, o delegado titular Luiz Cláu
dio Massa, também lamentou o 
que chamou de "desmoralização 
da justiça" com a descrimina-

lização do furto. Contou que 
semana passada, um homem 
foi detido três vezes por furto, 
mas deixou a Delegacia de Polí
cia pela porta da frente. "Assim 
como nós policiais, a população 
também está indignada, mas te
mos que agir dentro da lei", dis
se, ao referir-se aos políticos que 
aprovaram as alterações na lei.

OPERAÇAO ANO NOVO

Polícia Rodoviária flagra 40 motoristas embriagados
Com forte esquema de segurança, número de multas aumenta 39%; 70 acidentes foram registrados

Vitor Godinho

Na manhã de ontem, o 2° 
Batalhão da Polícia Ro
doviária, Bauru, divul

gou os resultados da Operação 
Ano Novo nas 41 rodovias sob 
sua responsabilidade. Por causa 
do mau tempo, as fiscalizações

reduziram 7,58% com relação 
ao registrado em 2010. Mesmo 
assim, as multas aumentaram 
39,83% e as apreensões de ve
ículos 106,06%. Pelo menos 
40 condutores foram flagrados 
dirigindo sob efeito de bebidas 
alcoólicas.

Os condutores de motoci-

cletas não escaparam da fisca
lização. As autuações para este 
tipo de veículo subiram 17,39% 
que no ano passado. Como re
flexo desta intensa fiscalização, 
dim inuiu em 36,96% o número 
de vítimas de acidentes no perí
odo. O número total de aciden
tes dim inuiu 14,63%.

Dos 70 acidentes registra
dos, 13 foram capotamento, 25 
choques (colisão contra obstá
culos fixos) que representam 
36% das ocorrências e 3 tom- 
bamentos. Ou seja, muitos dos 
motoristas se acidentaram sozi
nhos. Logo, a responsabilidade 
é exclusivamente deles.

LIGA LENÇOENSE DE FUTEBOL AMADOR
CN PJ 54.724.422/0001-39

DEM ONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
Período: 01 de janeiro à 31 de dezembro de 2.011

RECEITA OPERACIONAL BRUTA
Subvenção recebida de P.M. de Lençóis Paulista R$ 122.000,00
Receitas com publicidades R$ 10.900,00
s u p e r á v i t  o p e r a c i o n a l  b r u t o R$ 132.900,00

d e s p e s a s  o p e r a c i o n a i s
D espesas com representantes e arbitros R$ 72.610,00
D espesas com  honorarios contábeis R$ 3.588,00
D espesas com funcionários R$ 30.734,22
D espesas com FGTS R$ 3.420,12
D espesas com GPS R$ 4.931,29
D espesas com Sindicato R$ 195,55
D espesas com  anúncios e publicações R$ 1.344,33
D espesas com  aquisição de troféus e medalhas R$ 3.495,30
D espesas com  materiais e serviços de informatica e escritório R$ 803,91
D espesas com aquisição de materiais esportivos R$ 4.400,00
D espesas com  materiais graficos R$ 1.092,00
D espesas com vidraçaria R$ 797,95
D espesas com  fotografias R$ 600,00
D espesas com  exames médicos R$ 171,00
D espesas com  cesta básica R$ 1.118,32
D espesas com  materiais de manutenção R$ 3.974,33
TOTAL DAS DESPESAS OPERACIONAIS R$ 133.276,32

IDÉFICIT LIQUIDO NO PERIODO I R$ (376,32)1
Reconhecemos a exatidão da presente Demonstração de Resultado do Período, apresentando um Déficit 

Líquido de R$ 376,32 (Trezentos e setenta e seis reais e trinta e dois centavos).

Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

ANAISA BASILI ABADE 
Presidente

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 

CRC n° 1SP174273/O-8

LIGA LENÇOENSE DE FUTEBOL AMADOR 
CNPJ 54.724.422/0001-39

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31/12/2011
ATIVO

ATIVO PERMANENTE
IMOBILIZADO
Móveis e Utensílios R$ 1.094,63
TOTAL DO ATIVO R$ 1.094,63

PASSIVO
PATRIMÔNIO LÍQUIDO
RESERVAS
Déficit/Superávit Acumulados R$ 718,31
Déficit do Ano R$ 376,32
TOTAL DO PASSIVO R$ 1.094,63

Reconhecemos a exatidão do presente Balanço Patrimonial, totalizando 
o Ativo e Passivo, o valor de R$ 1.094,63 (Um mil e noventa e quatro 

reais e sessenta e tres centavos).
Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

ANAISA BASILI ABADE 
Presidente

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 

CRC n° 1SP174273/O-8

SOCIEDADE ESPORTIVA ALFREDO GUEDES
CNPJ 07.797.923/0001-65

DEMONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
Período: 01 de janeiro à 31 de dezembro de 2.011

RECEITA OPERACIONAL BRUTA
Receitas com Publicidades R$ 5.900,00
SUPERÁVIT OPERACIONAL BRUTO R$ 5.900,00

DESPESAS OPERACIONAIS
Despesas com material esportivo R$ 5.770,00
TOTAL DAS DESPESAS OPERACIONAIS R$ 5.770,00

I SUPERÁVIT LIQUIDO NO PERÍODO~ R$ 130,00 I

Reconhecemos a exatidão da presente Demonstração de Resultado do Período, 
apresentando um superávit Líquido de R$ 130,00 (Cento e trinta reais)

Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

Roberto Wanderlei Barbosa 
Presidente 
RG.24.670.112 2

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 

CRC n° 1SP174273/O-8

SOCIEDADE ESPORTIVA ALFREDO GUEDES
CNPJ 07.797.923/0001-65

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31/12/2011
ATIVO

ATIVO CIRCULANTE
d is p o n ív e l
Caixa R$ 339,00
ATIVO PERMANENTE
IMOBILIZADO
Móveis e Utensílios R$ 40,00
TOTAL DO ATIVO R$ 379,00

PASSIVO
PATRIMÔNIO LÍQUIDO
RESERVAS
Superávit Acumulado R$ 249,00
Superavit no ano R$ 130,00
TOTAL DO PASSIVO R$ 379,00

Reconhecemos a exatidão do presente Balanço Patrimonial, totalizando o 
Ativo e Passivo, o valor de R$ 379,00 (Trezentos e setenta e nove reais)

Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

Roberto Wanderlei Barbosa 
Presidente 
RG.24.670.112 2

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 
CRC n° 1SP174273/O-8

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FORÇA SOLIDÁRIA
Não se faz um evento desse porte sem a ajuda de pessoas que, simplesmente, 
se identificam com a causa e se propõe a dar sua força de trabalho sem 
remuneração, em prol de uma causa. Na foto, da equipe do jornal O ECO, 
Wanderley Placidelli e Vinicius Castro, com voluntários que se dispuseram a 
auxiliar no recolhimento dos alimentos e gatorades nas portas do Bregão.

SOLIDARIEDADE F.C.
FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

GOL DE PLACA - A  simples presença de Marcos no Bregão já seria garantia de espetáculo. Mas, de lambuja, o goleiro pentacampeão ainda fez um golaço pra ficar registrado na memória de quem prestigiou o jogo solidário. As lentes 
de O ECO flagraram o movimento em que o Marcos finaliza com estilo e sai para comemorar o primeiro gol da partida. Marcos ainda marcaria mais um gol, de cabeça.

Em jogo solidário, M arcos dá 
show dentro e fora de campo
Com a cam isa 9, M arcos lota Bregão, faz dois gols e garante a vitória da 
sua equipe e da cau sa solidária no penúltimo dia do ano

Cristiano Guirado

Na tarde de sexta-feira 
30, o estádio Archân- 
gelo Brega, o Bregão, 

estava digno dos bons tempos 
do Clube Atlético Lençoense. 
Nostalgia para brindar um cra
que do passado, que volta para 
ser a estrela do jogo solidário 
Amigos de Marcos x Amigos de 
André & Matheus.

Cerca de 4 mil pessoas en
frentaram o calor do penúltimo 
dia de dezembro para ir ao Bre- 
gão ver o ídolo de perto. Marcos 
jogou com a camisa do Primave
ra, equipe de sua cidade natal,

Oriente. A partida contou com 
outros velhos conhecidos dos 
palmeirenses, como o atacante 
Osmar e o volante Alceu.

É claro, São Marcos é san
to com as mãos. E quem foi ao 
Bregão também viu alguns mal- 
-tratos à bola, protagonizados 
pelo goleiro.

Mas, com a camisa 9, de
monstrou que também sabe 
jogar na frente, dominou com 
estilo, deu passes de categoria e 
também driblou, sofreu faltas e 
marcou gols. No plural. Foram 
dois, um deles, um golaço, de 
voleio. Só não fez o terceiro 
porque exagerou na força ao fi

nalizar um lance, já no segundo 
tempo, tocando por cima do gol.

O placar 3x0 para os Ami
gos do Marcos. O anfitrião 
Matheus, da dupla André & 
Matheus, ainda desperdiçou 
um pênalti e a chance de di
minuir o placar. De qualquer 
forma, o resultado foi o menor 
dos assuntos na tarde em que 
São Marcos visitou Lençóis e 
foi protagonista da vitória, por 
goleada, da solidariedade.

DE VOLTA AO BREGÃO
Marcos é a estrela de jogo solidário 

em Lençóis, dia 30 de dezembro

Jogo solidário pode se 
tornar anual, diz Rocha

Para o jornalista e empre
sário Moisés Rocha, foi um 
sucesso o jogo solidário entre 
Amigos do Marcos e Amigos 
do André & Matheus. "O 
Marcos é uma grande figura, 
grande jogador, grande ca
ráter", diz. "Tanto é que, no 
penúltimo dia do ano, com o 
calor que fazia, ele poderia 
estar em qualquer outro lu
gar, ou viajando, ou com a fa
mília. No entanto, ele reser
vou um lugar em sua agenda 
para vir a Lençóis para aju
dar a arrecadar mantimentos 
para entidades", completa.

Na semana passada, em 
entrevista a O ECO, André, 
da dupla André & Matheus, 
revelou os projetos de estru
turação de uma equipe para 
atuar em jogos festivos. Na

FRASE

“Penso que essa 
ação de um jogo 
entre amigos pode 
substituir outras 
iniciativas que 
fazíamos antes para 
arrecadar alimentos" 
Moisés Rocha, 
jornalista e empresário

manhã de ontem, ouvido 
pelo jornal, Rocha diz que o 
jogo solidário foi uma ação 
bastante produtiva e não des
carta a possibilidade de or
ganizar um evento deste tipo 
todo final de ano. "É uma 
ideia. Penso que essa ação de 
um jogo entre amigos pode 
substituir outras iniciativas 
que fazíamos antes para ar
recadar alimentos", afirmou.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Nome: RG:

Cidade: Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



Esportes APOSENTADORIA?
Durante sua passagem por Lençóis Paulista, Marcos concedeu entrevista coletiva à imprensa e, entre 
outros assuntos, falou sobre encerrar a carreira. Ele revela que seu contrato com o Palmeiras terminou 
no dia 30 de dezembro, e que a situação deve ficar em aberto elos próximos dias. "A partir de 
amanhã (dia 31) sou um desempregado. Mas lá no Palmeiras é tranquila a situação. Me reapresento 
no dia 4 e vamos conversar com a diretoria pra tomar uma decisão sobre o que fazer", afirmou.

S 0 L > D A R I 0

'E um prazer estar aqui de volta', diz M arcos
Em entrevista exclusiva a O ECO, Marcos comenta retorno a Lençóis em ação solidária; goleiro revelou que passagem por Lençóis deu 'base' para jogar em Palmeiras

Carlos Alberto Duarte 
e Cristiano Guirado

Em entrevista exclusiva 
ao jornal O ECO, o go
leiro M arcos falou sobre 

a volta a Lençóis Paulista, de 
onde saiu do Clube Atlético 
Lençoense direto para o Pal
m eiras. Ele não vinha desde 
2002. “Para m im  é um  prazer 
estar aqui de volta, depois de 
muitos anos. Eu tive a opor
tunidade de v ir aqui depois 
da Copa. As férias são curtas 
e tem  m uitas coisas p ra fa
zer nas férias e a gente teve 
a oportunidade de voltar esse 
ano. Pra m im  é um  prazer es- CHEGADA t r a n q u il a  - Sempre sorridente, goleiro chegou em Lençóis por volta das 15h acompanhado dos amigos

ta r aqui e foi um  prazer ter 
viajado no ônibus com meus 
amigos de O riente", afirm ou.

Na chegada do ônibus com 
sua equipe, o pentacam peão 
foi recebido por um a comitiva 
de lençoenses, envolvidos na 
organização do jogo solidário 
contra a equipe Amigos de 
André & M atheus. Marcos 
elogiou a iniciativa. “Esses 
jogos beneficentes são sem 
pre legais. Não costumo fazer 
muito isso porque a idade vai 
chegando. Mas acho que um  
convite de Lençóis Paulista, 
não podia negar de form a 
alguma, até porque a m inha 
base toda como goleiro eu

adquiri aqui e eu tenho esse 
reconhecim ento pela cidade 
e sem pre me deu muito cari
nho", revela.

Marcos relem bra o trab a
lho nas bases do CAL e reco
nhece a im portância na sua 
carreira. “Se eu tivesse saído 
da m inha cidade e tivesse 
ido direto para o Palmeiras 
para fazer teste, com certeza 
não teria  passado", admite. 
“Eu tive um a base de goleiro 
aqui em Lençóis e quando eu 
cheguei ao Palmeiras, cheguei 
preparado pra poder fazer um  
teste e te r a concorrência. Em 
tim e grande a concorrência 
tam bém  é grande", completa.

Ex-companheiros Alceu e Osmar 
participam de jogo beneficente

Dois jogadores eram ve
lhos conhecidos da torcida 
palmeirense presente ao Bre- 
gão no jogo solidário entre 
Amigos do Marcos x Amigos 
do André & Matheus. O vo
lante Alceu -  atualmente sem

clube -  e o atacante Osmar, 
hoje no União São João, fize
ram  parte da equipe do golei
ro pentacampeão.

“A gente fica muito con
ten te  e ao Marcão, a dupla 
André e M atheus, a torci-

da toda que com pareceu, 
a rapaziada que deu esse 
apoio", diz Alceu. “A gente 
fica muito feliz, muito hon
rado de te r  partic ipado des
sa festa", completa.

“Pra mim é muito gra-

tificante participar de uma 
festa maravilhosa e podendo 
ajudar muitas pessoas. Fiquei 
muito feliz pelo convite e 
quando tiver jogos assim que 
eu possa participar, gostarei 
de ajudar", afirmou Osmar.

O ENCONTRO - Um dos mais envolvidos na realização do jogo solidário 
entre Amigos de Marcos e Amigos de André e Matheus, o jornalista e 
radialista Carlos Alberto Duarte -  âncora do programa O ECO 90.1 Notícias 
-  participou da recepção ao goleiro pentacampeão, em uma chácara na 
cidade. Na foto, o corintiano radialista foi flagrado pegando um autógrafo 
do goleiro do Palmeiras Marcos. Depois do evento, elogiou o evento. "Foi um 
evento maravilhoso que começou no dia 26 de dezembro de 2010", afirmou. 
"Fiquei emocionado com a simpatia e carisma do Marcos. É um ídolo de 
todas as torcidas e certamente merece o sucesso que faz", arrematou.

DEU NA GLOBO - O jogo solidário Amigos de Marcos x Amigos do 
André & Matheus, realizado em Lençóis Paulista no dia 30 de dezembro, 
foi destaque da mídia esportiva nacional. Praticamente todos os sites 
noticiaram a presença do pentacampeão na cidade. Destaque para o 
globoesporte.globo.com, sessão de esportes do site G1.

André & Matheus 
destacam espetáculo

DUPLA BOLEIRA - André & Matheus participaram da festa 
solidária e ressaltaram a forte conexão entre música e futebol

Em entrevista ao jornal 
O ECO, a dupla André & 
Matheus, anfitriã do jogo 
solidário que recebeu o go
leiro pentacampeão Marcos 
e seus convidados, avaliou 
positivamente a ação social. 
“O André e o Matheus estão 
se aproximando cada vez 
mais do futebol. A gente 
gosta de jogar futebol. Espe
ramos que seja o primeiro 
evento de final de ano de 
muitos que virão pela fren
te", afirmou André.

“A presença do Mar
cos é um  fato histórico em 
Lençóis Paulista. Um atleta

mundialmente conhecido 
e que jogou aqui em Len
çóis Paulista, que começou 
a carreira aqui", ressalta 
Matheus. “Digamos que 
nós estamos encerrando o 
ano com chave de ouro", 
continua. O cantor ressalta 
o alcance social do espetá
culo. “É claro que a festa é 
plena, porque envolve duas 
ações. Um grande goleiro, 
um  grande atleta do futebol 
mundial e uma ação social 
muito bacana que a gente 
sempre fez questão de con
duzir, de m anter na nossa 
carreira", completa.

COMUNICADO
Bazar Beneficente em prol da construção Capela Sant’Ana e São Joaquim 
no Cajú. Dias 07/08 a partir das 9h00. Enedereço Avenida Jácomo Augusto 
Paccola, 505.

DECLARAÇAO DE EXTRAVIO 
DE DOCUMENTO

NACIONAL PROMOÇÃO E DIVULGAÇÃO LTDA. estabelecida 
na Rua XV de Novembro, 426, Sala 01, Vila Mamedina, no Municí
pio de Lençóis Paulista/SP, CEP 18.681-100, conforme representada 
pelo sua Sócia Administradora, Sra. Karen Gisele Correa, portadora 
do RG: 26.176.888-8 e do CPF: 145.671.088-50, empresária, resi
dente e domiciliada à Rua Chile, 370, Jardim Alvorada, na cidade 
Lençóis Paulista/SP, declara ter extraviado os seguinte documentos: 
Talão de Notas Fiscais, Série G de n°s. 001 a 150. Assumo inteira 
responsabilidade civil e criminal por esta declaração, estando ciente 
das penas do crime de Falsidade Ideológica (artigo 299 do Código 
Penal Brasileiro) e sua eventual subsunção ao crime contra a ordem 
tributária (artigos 1° e 2° da Lei 8.137/90).

ASSOCIAÇAO SHORIN RYU DE KARATÊ SAMURAY
CNPJ 01.027.802/0001-58

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31/12/2011
ATIVO

ATIVO PERMANENTE
IMOBILIZADO
Móveis e Utensílios R$ 417,50
TOTAL DO ATIVO R$ 417,50

PASSIVO
PATRIMÔNIO LÍQUIDO
RESERVAS
Superávit Acumulado R$ 381,10
Superávit no ano R$ 36,40
TOTAL DO PASSIVO R$ 417,50

Reconhecemos a exatidão do presente Balanço Patrimonial, totalizando o 
Ativo e Passivo, o valor de R$ 417,50 (Quatrocentos e dezessete reais e 

cinquenta centavos).
Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

Edilson Aroca 
Presidente 
RG 4.174.237-2

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 
CRC n° 1SP174273/O-8

ASSOCIAÇAO SHORIN RYU DE KARATÊ SAMURAY 
CNPJ 01.027.802/0001-58

DEMONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO 
Período: 01 de janeiro à 31 de dezembro de 2.011

RECEITA OPERACIONAL BRUTA

[SUPERÁVIT LIQUIDO NO PERlOpÕ~ T rT

Subvenção recebida de P.M. de Lençóis Paulista R$ 6.600,00
Doação recebida Grêmio Recreativo Grupo Lwart R$ 2.400,00
Doação recebida de pessoas físicas R$ 800,00
SUPERÁVIT OPERACIONAL BRUTO R$ 9.800,00

DESPESAS OPERACIONAIS
Despesas com aluguéis R$ 7.200,00
Despesas com energia eletrica R$ 614,50
Despesas bancárias R$ 274,20
Despesas com taxa corpo de bombeiros R$ 34,90
Despesas com honorários contábeis R$ 1.200,00
Despesas com materiais de consumo, limpeza e conservação R$ 440,00
TOTAL DAS DESPESAS OPERACIONAIS R$ 9.763,60

36,40 I
Reconhecemos a exatidão da presente Demonstração de Resultado do Período, apresentando 

um Superávit Líquido de R$ 36,40 (Trinta e seis reais e quarenta centavos).
Lençóis Paulista, 31 de dezembro de 2.011

Edilson Aroca 
Presidente 
RG 4.174.237-2

SILVIO CEZAR MEDEIROS 
Técnico em contabilidade 
CRC n° 1SP174273/O-8



Sociedade CRISTIANO E LARISSA
Após festas de final de ano, o belo casal 
foi clicado pelas lentes de O ECO durante 
almoço de ontem no restaurante e pizzaria 
Varanda. Um feliz 2012 ao casal!

Venha conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

cM C trem a

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

S U S W I O m j s s r .

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

VIVA 2012 PRESENTE
FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

A família Pettenazzi recebeu parentes e amigos no Sitio Vale da 
Raposinha para as festas de fim de ano. Eles desejam a todos um 
Ano Novo repleto de realizações, sucesso e muita saúde.

• Evidence Veículos
A Evidence Veículos tem os 
melhores negócios para quem 
planeja trocar o carro ou comprar 
um veículo zero quilômetro.
A empresa trabalha com 
multimarcas e com as melhores 
financiadoras, como BV Financeira, 
Itaú e Finasa. A Evidence Veículos 
vende carros novos e seminovos, 
faz troca e financiamento. A loja 
fica na rua Oswaldo Cicone, 95, 
Vila Antonieta II, em Lençóis 
Paulista. Telefone (14) 3264 1000. 
Site: www.evidencemultimarcas. 
com.br. Na foto, o proprietário 
Delamura e André.

O goleiro Marcos, do Palmeiras, vai voltar para Oriente ainda mais preparado 
para receber familiares e amigos para um bom churrasco. Otavio Moretto, 
representando a Lutepel, entregou ao goleiro um belo conjunto de facas.

• Vila Negócios Imobiliários
A Villa Negócios Imobiliários trabalha com compra e venda de imóveis 
novos e usados. Casa, fazenda, sítio e tudo que o cliente precisar no 
ramo imobiliário, a empresa atua com excelência no atendimento. O 
serviço da Villa Negócios Imobiliário é diferenciado, trabalhando com 
clareza e responsabilidade. A Villa Negócios Imobiliários fica na rua 
Coronel Joaquim Anselmo Martins, 751, no Centro de Lençóis Paulista.

FOTO: STUDIO A

O Capello, Edilson, Luciano 
e Valdir Tamorim, árbitros 
do jogo entre Amigos 
do Marcos e Amigos de 
André & Matheus 
©  Chargista de O ECO, 
Cristiano Paccola, entrega 
caricatura para o Marcos 
©  Felipe e André Sasso 
O  Guilherme Placca, 
Gabriel Fernando e 
Ricardo Placa 
©  Renan e Júlio Toniolo 
O  Tupã e João Miguel 
©  Willian, Dé Mazine com 
a neta, Marcos e Duda

FOTO: STUDIO A FOTO: DIVULGAÇÃO

I
• A princesinha Rafaela 
compleou 4 meses de vida 
para alegria dos pais e 
familiares.

• A pequena Valentina 
assoprou velinhas e completou 
dois anos de idade. Parabéns 
de toda família

• O casa Isaura e Jair 
Pisano completou 39 
anos de casamento, 
dia 30, e recebeu os 
cumprimentos das 
filhas Kátia e Lidiane, 
do genro Ricardo e 
dos amigos

http://www.evidencemultimarcas

